



Cuánto gana Alberto Pérez Dayán, ministro que ha causado polémica tras la aprobación de la reforma judicial

Obtuvo el grado de Doctor en Derecho en 1992 con la tesis Teoría General del Acto Administrativo

Por **Claudia Flores**

28 Dic, 2024 08:45 a.m. MX



Guardar



El ministro se habría reunido con Claudia Sheinbaum. (Foto: Cuartoscuro)

Alberto Pérez Dayán es uno de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que ha enfrentado críticas, pues recientemente se dio a conocer que él se habría reunido con la presidenta Claudia Sheinbaum, antes de emitir su voto en contra de un proyecto que pretendía invalidar la reforma al Poder Judicial.

De acuerdo con un reportaje de El País, Pérez Dayán sostuvo un encuentro tanto con la mandataria mexicana como con Adán Augusto López, coordinador de **Morena** en el Senado, para presuntamente reforzar su posición en contra de la propuesta de Juan Luis González Alcántara, que buscaba que solo los integrantes de la cúpula judicial fueran electos mediante voto popular.

Se especula que el ministro ventiló cuál sería el sentido de **su voto** y se comprometió a mantenerse en lo dicho. Se presume que incluso sorprendió a sus colegas por votar en contra del proyecto que hubiera validado la reforma al Poder Judicial.

[Cuánto gana Alberto Pérez Dayán, ministro que ha causado polémica tras la aprobación de la reforma judicial - Infobae](#)